

VBC Brislach – Damen 1 - Saisonbericht 2018/2019

Mit einigen neuen Spielerinnen nahmen wir die Saison in Angriff. Im Kern blieb die Mannschaft in etwa gleich wie das Jahr zuvor, nun galt es in der Saisonvorbereitung die Neuen ins Team zu integrieren und an das Niveau heranzuführen.

Der Saisonstart verlief mit drei Siegen in Folge äusserst erfolgreich. Erst der spätere Aufsteiger Riehen konnte uns erstmals besiegen. In bester Erinnerung bleiben die beiden Spiele gegen Laufen, in welchen wir eine erstaunliche Abgeklärtheit an den Tag legten und beide Male extrem parat waren.

Am Ende der Saison belegten wir den guten zweiten Schlussrang. Insgesamt resultierten in 14 Spielen elf Siege und drei Niederlagen. Sechs Mal gewannen wir 3:0, nur einmal unterlagen wir mit demselben Resultat.